



亀中だより

No.18 令和4年9月2日 文責:岡田

For The Students!

2学期が始まりました。今夏の新型コロナウイルス感染拡大は、2学期のスタートを心配させるものとなりました。8月31日に配信された亀山市のメールにもあったように、幼稚園、小中学校での陽性者の累計も1,000人に達する勢いです。学校でもあらためて感染防止の対策を講じつつ、2学期の教育活動の充実を目指していきたいところです。保護者、地域の皆様にも引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

愛校作業は中止となりましたが...

8月27日に予定されていた愛校作業は直前になって襲ってきた感染拡大により、中止となりました。しかしPTA 大平雅章会長と中野善之副会長がご厚意で、グラウンドフェンス沿いを中心に剪定、草刈をしてくださいました。おかげで2学期のスタートを気持ちよく迎えることができました。ありがとうございました。



鈴鹿地区陸上競技大会



8月25日、26日、AGF 鈴鹿陸上競技場において、コロナ禍にあって2年間開催できなかった第75回鈴鹿地区中学校陸上競技大会が開かれました。東海大会にも出場した森祐磨さん(2年)が、800mと3000mを制し、優秀選手に選ばれるなど、写真のようにたくさんの選手が賞状を手にする活躍を見せてくれました。終わりかけた夏に見せてくれた陸上競技部全員が揃った最後の笑顔です。

New ALT! Amanda Azzi

8月15日から新しくAmanda Azzi(アマンダ・アジ)先生がALTとして来てれています。アマンダ先生は、カナダのオタワ出身です。みんなからも積極的にカナダの話など聞いてみてはいかがでしょうか。

Hi,everyone! I am excited to be the new ALT here! I am from Canada,and I'm 24 years old. I love to learn about Japanese culture and I can't wait to teach you English and about my culture back home!

よろしくお願ひします!

